

基礎化学実験のレポートについて 2

【ご意見・ご要望】（投稿日：2019年10月21日）

教員が多数で、直接言い辛い為こちらに投稿させていただきます。

先日基礎化学実験のレポートに提出日についての、国際高等教育院からの回答がありましたが、本日の授業で担当教員からの問題に関する言及もなく、何事もなかったかのような対応がありました。

教員同士の連絡が取れていないのか、学生の意見を聞く気がないのかは分かりかねますが、是非とも担当教員の方々には、以下のことを実行していただきたく存じます。

1：担当教員の言い分としては、「提出されたレポートを回収して次の授業までに担当教員別に仕分ける都合」とのことです。しかし、この化学実験の目的は、学生の化学実験に対する習熟を深めることも入っているかと思えます。レポートにしっかりと時間をとって、実験のレポートを上手く書く練習をするためにも、提出日をずらす判断を再度検討していただきたいです。

2：検討の結果、不可と判断なされる場合であれば、「提出されたレポートを回収して次の授業までに担当教員別に仕分ける都合」と、「一部の学生が他の学生と比べて若干不利益を被っているという事実」を天秤にかけて、前者が勝った理由を詳しく説明していただきたく願います。

【回答】（回答日：2019年11月6日）

（国際高等教育院事務部）

レポートの提出日は基礎化学実験として定めており、個々の実験担当者が決めているわけではありません。

1. ご意見を考慮し、提出日の変更が可能か検討しています。今年度については既にお知らせしている提出期限に変更はありません。

2. 月曜日クラスの履修生は全員同じ条件でレポートを作成しており、レポート評価の際に他の曜日と比較することはないためです。